

### 3 Maret 2014 : Kunjungan Mahasiswa Hubungan Internasional, Universitas Sulawesi Barat

Kepala Kantor Konsuler Jepang, Bapak Shingo Higashimoto menerima kunjungan 15 mahasiswa Universitas Sulawesi Barat (Unsulbar) yang didampingi Bapak Nasir Badu, dosen



***Kepala Kantor Konsuler Jepang, Bapak Higashimoto berfoto bersama dengan dosen dan para mahasiswa Unsulbar***

Hubungan Internasional Unsulbar. Kunjungan ini bertujuan untuk memperkenalkan kepada mahasiswa secara langsung, bagaimana wujud hubungan bilateral dua negara, Indonesia dan Jepang, sesuai dengan mata kuliah para mahasiswa. Para mahasiswa juga diharapkan bisa mengetahui tentang peran Kantor Konsuler Jepang di Makassar. Menurut Bapak Higashimoto, Kantor Perwakilan Negara Jepang

merupakan yang terbanyak di Indonesia, seperti di Jakarta, Medan, Surabaya, dan Bali khusus wilayah Kawasan Timur Indonesia, hanya terdapat dua kantor perwakilan asing yang salah satunya adalah Jepang yang berlokasi di Makassar.

Pada kesempatan ini, diputarkan pula film pendek “Benang Merah” yang dibuat untuk memperingati 50 tahun Hubungan Persahabatan Indonesia-Jepang. Tahun ini hubungan Indonesia – Jepang memasuki tahun ke-56. Sebelumnya, Bapak Higashimoto mempersilahkan beberapa mahasiswa untuk mengajukan pertanyaan. Ada beberapa hal yang ditanyakan, seperti: hubungan bilateral Indonesia-Jepang, peranan Kantor Konsuler Jepang, dan lain sebagainya..



***Pemutaran film pendek 50 tahun Hubungan Indonesia-Jepang, "Benang Merah"***



***Bapak Higashimoto sedang memberi penjelasan mengenai Hinaningyoo kepada para mahasiswa***

Unsulbar. Di akhir kunjungan, Bapak Higashimoto menerima kenang-kenangan berupa cinderamata.

Setelah pemutaran film pendek “Benang Merah”, para mahasiswa berkesempatan untuk melihat *hinaningyoo* yang kebetulan sedang dipajang di lobi kantor berkaitan dengan *Hinamatsuri* (Perayaan Hari Anak Perempuan). Bapak Higashimoto secara singkat memberikan penjelasan mengenai pemajangan *hinaningyoo* kepada para mahasiswa



***Bapak Higashimoto menerima kenang-kenangan berupa cinderamata dari Unsulbar yang diwakili Bapak Nasir Badu***